

前田のりよし議会News Vol.15

【これまでの実績・取組み】

●公会計制度改革を強く主張し実現!

役所の帳簿形式を単式簿記(おこずかい帳)から複式簿記(一般の形式)へ、使い切りからムダを削減出来る有効活用へ

●ICカードを県下の交通機関で使用可能に!

全国系 ICカード(Suica, PASMO, SUGOCA等)が県下のバス・電車で使用可能に地域カード(くまモンの ICカード)との併用が可能で乗降りがスムーズに

●県税(自動車税、事業税等)がクレジットカードで納付可能に!

低かった県税の期限内納付率の改善と利便性の向上へ(ボーナス前の資金繰りに余裕が)

【その他の活動報告】



水俣病犠牲者慰靈式に参列し献花



様々な政策勉強会に参加「インフラ老朽化問題、地方財政の現状と決算審査 等々」



日中経済観光交流会in熊本に参加



第二高校進路ガイダンスで「スマホ時代・情報の取り方・生かし方」を母校で講義



町内綱引き大会にて優勝に貢献?



地元城南校区長寿祝賀会にて祝辞



その他、詳しくは
【前田のりよし『誠心誠意』】公式Webサイト
【熊本県議会】ホームページをご覧ください。

前田のりよし「誠心誠意」公式Webサイト
<http://maeda-noriyoshi.net/>
前田のりよし公式Webサイト

熊本県議会ホームページ

facebook



LINE@



twitter



住所：熊本市南区南高江6丁目19-44
連絡先：県議会公明党096-333-2645
携帯：090-1871-6631
Email : maeda@komei-kumamoto.jp

ごあいさつ

皆様方には、日頃より県政へのご指導・ご鞭撻をいただき誠に有難うございます。

平成30年9月定例県議会が閉会しました。ここに、議会で議論致しました内容と最近の活動の様子を報告させていただきます。又、熊本地震から2年半が経過します。

これまでも各校区で県政報告会を開催させていただき、震災からの復旧・復興へ向けた取り組みをご報告させていただきました。地域の皆様から様々なご要望等をいただき、新たな支援策も示しております。

これからも各地域を周らせていただき報告とご意見を聞かせていただきます。



【議会報告】

高速交通ネットワーク整備推進特別委員会

阿蘇くまもと空港へのアクセスの利便性向上策について前回の質問への執行部からの説明があり、空港ライナーの活用、新たな「バスロケーションシステム」の導入によりインバウンドや県外観光客にも分かりやすい表示に事業者と連携を密にしていくとの報告がありました。その他ICカードの更なる周知と利用方法の多言語表記等の利便性向上策も示されました。



教育警察常任委員会

先決処分の件（育英資金の返還）について、新聞記事でも大きく取り上げられた経緯から各委員から質問が出る。私からは議決をする内容なので、報道の記事と実際のルールに則った対応（これまでと同じ対応）なのかの確認をし、処分としては特別なものではない旨の確認が出来たものの、他委員からもあった様に、震災もあり状況は様々なので、返済する側にたった対応もしっかり検討すべきとの意見を述べました。

その他、全国に先駆けて制定された「家庭教育支援条例」の認知度が非常に低い点を指摘し、改善策を求めました。

【各地で県政報告会を実施】

引き続き、各校区単位で熊本地震からの復旧・復興へ向け「前田のりよし県政報告会」を開催させていただきました。報告会では地域のご意見・ご要望も聞き、新たに加わった支援策を報告いたしました。



特に地元の城南校区の報告会では、自治会、PTA、消防団、体協等120名を超える方々に参加いただきました。有難うございます。

【再生可能エネルギー研究会】

河野義博参議院議員と再生可能エネルギー研究会の視察で大分県豊前市の九州電力豊前蓄電池変電所を視察。東洋一の規模を誇る蓄電設備とその将来性を学びました。我々が普段考えているような蓄電の技術はまだまだ技術的にも厳しい現状を知ることが出来ました。



【街頭活動】

街頭で県政の動向や政策を訴える。



西日本豪雨災害被災者を救援する熊本の会の応援で街頭募金活動を支援。

